

UNIVERSIDAD DE ALCALA DE HENARES

FACULTAD DE MEDICINA

1 de Marzo de 1984

Dr. Rodrigo Fierro Benítez  
Sociedad Ecuatoriana de Historia de la Medicina  
Apartado 2696  
Quito

Estimado Profesor Fierro:

Muchas gracias por su carta del 21 de Febrero 1984 y por las noticias que confirman las jornadas que van a celebrar del 23 al 27 de Abril del presente.

Esta es la primera noticia que tengo de Vd. desde nuestro encuentro en Madrid, indica Vd. en Julio de 1982, y sinceramente les deseo mucho éxito, pues la medicina hispano-americana es tema al que he dedicado toda mi vida y cuantos más trabajamos en él mejor para todos.

Creo que la información que Vd. tiene no es correcta: Yo no organicé ninguna jornada de Historia de la Medicina Hispano Americana en Cádiz. El organizador de las mismas fue el Prof. A. Orozco, catedrático de la Facultad de Medicina de Cádiz y fue él quien tuvo la amabilidad de invitarme a dar la conferencia inaugural donde hablé de El intercambio de Epidemias tras el Descubrimiento de América, donde por cierto me refería a las ecuatorianas.

Ya en Cádiz, durante las Jornadas -y no antes- tuve noticia de que el Dr. Orozco había recibido carta del Dr. Albarracín mostrando extrañeza de que se celebrara la reunión de Cádiz cuando se iban a celebrar las de Quito. Resulta por ello que ni el Dr. Orozco, ni yo mismo teníamos noticia de la reunión de Vds., pues ni él ni yo habíamos recibido de Vd. o de ninguna otra persona, información sobre la reunión de Quito. Posteriormente me llegaron noticias de ella a través de los organizadores del V Centenario del Descubrimiento de América.

Queda claro, por lo anterior que cuando recibí la invitación del Dr. Orozco, ya otras personas en España tenía noticia de Vd. de la reunión de Quito. Desde luego yo no había recibido ni noticia ni invitación para asistir a ella.

Como no hay reunión nacional ni internacional sobre medicina hispano-americana en que no tenga participación, me extraño no haber tenido noticias de Vds. directas, ni indirectas de las personas que colaboran con Vd. en España, y nada más. Les deseo por ello mucha suerte y me encantaría recibir los programas y las memorias de la reunión, pues siempre conviene seguir el trabajo de los demás en unos temas en los que he estado tan interesado toda mi vida.

Le saluda atentamente

Dr. Francisco Guerra

Copia para el  
Dr. D. Naraujo